

Ciego de Ávila reedita Caravana de la Libertad



El pueblo avileño volvió a experimentar, este miércoles, la alegría al recibir y compartir con el relevo de aquellos barbudos

Ciego de Ávila, 6 dic (RHC) El pueblo avileño volvió a experimentar, este miércoles, la alegría al recibir y compartir con el relevo de aquellos barbudos que, el 5 de enero de 1959, soñolientos y fraguados en el combate, pasaron por estas tierras del centro de Cuba, donde los esperaba una muchedumbre que desde entonces comenzó a ser dueña de su destino.

Como aquella vez, los pobladores se congregó a ambos lados de la carretera central para dar la bienvenida a 80 jóvenes, incluidos 60 avileños destacados de los diferentes sectores vinculados al desarrollo socioeconómico del país.

"Las nuevas generaciones asumen la misión de proseguir la construcción del socialismo, única garantía de la independencia y la soberanía nacional", motivo para defender "la gran obra que es la Revolución cubana". (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281939-ciego-de-avila-reedita-caravana-de-la-libertad>



Radio Habana Cuba